

ZONE

Kapolda Sulbar dan PJU Pantau Pusat Keramaian Libur Hari Raya Idul Fitri di Mamuju

Achmad Sarjono - SULBAR.ZONE.CO.ID

Apr 16, 2024 - 02:44



MAMUJU -- Dalam mengantisipasi arus lalu lintas dan keramaian menjelang libur Hari Raya Idul Fitri, Kapolda Sulbar Irjen Pol Adang Ginanjar gencar melakukan patroli dan pengawasan di pusat-pusat keramaian.

Upaya yang dilakukan Polda Sulbar dan jajarannya ini bertujuan untuk memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat selama perayaan Idul Fitri.
Senin 15 April 2024

Dalam kegiatan ini Kapolda Irjen Pol Adang Ginanjar didampingi sejumlah Pejabat Utama diantara Karo Ops Kombes Pol Nyoman Artana, Dirkrimsus Kombes Pol Kombes Pol Arly Jembar Jumhana, Dirlantas Polda Sulbar Kombes Pol Valentinus Virasandy Asmoro, Kapolresta Mamuju Kombes Iskandar.

Kapolda Sulbar, Irjen Pol Adang Ginanjar, mengungkapkan bahwa keberadaan petugas kepolisian di pusat-pusat keramaian seperti pasar tradisional, mal, dan terminal sangat penting untuk mencegah terjadinya gangguan kamtibmas.

"Kami telah menyiapkan strategi pengamanan yang ketat untuk memastikan masyarakat dapat merayakan Idul Fitri dengan aman dan tenteram," ujarnya.

Pada titik-titik rawan kemacetan, polisi juga telah melakukan penempatan personel untuk mengatur arus lalu lintas serta memastikan kelancaran pergerakan kendaraan. Hal ini dilakukan untuk mencegah terjadinya kemacetan yang dapat mengganggu aktivitas masyarakat selama libur panjang Idul Fitri.

Selain itu, Patroli ke rumah-rumah warga yang di tinggal mudik juga dilakukan guna memantau situasi keamanan warga pasca di tinggal mudik.

Di sisi lain, masyarakat juga diminta untuk ikut serta dalam menjaga keamanan dengan memberikan informasi jika menemukan hal-hal yang mencurigakan kepada petugas kepolisian terdekat.

"Dengan kerjasama antara aparat kepolisian dan masyarakat, diharapkan libur Idul Fitri dapat berjalan dengan lancar tanpa adanya gangguan keamanan yang berarti," Ungkap Kapoldam

Komitmen Kapolda Sulbar dan jajaran untuk menjaga keamanan dan ketertiban selama libur Idul Fitri merupakan bagian dari upaya pemerintah daerah dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat.

"Dengan demikian, perayaan Idul Fitri tidak hanya menjadi momen kebahagiaan, tetapi juga menjadi momen untuk mempererat tali silaturahmi dan persaudaraan di tengah-tengah masyarakat Sulbar," Tutup Kapolda.